

Costo y detalles del Monumento al Generalísimo

El costo total del monumento al Generalísimo Máximo Gómez, según los detalles que nos fueron facilitados en la tarde de ayer, resultó de 231,000 pesos, ciento setenta y cinco mil pesos por el trabajo y el material entregado en los muelles de la Habana y cincuenta y seis mil por la instalación.

Tiene una altura de 22 metros y 10 centímetros y ocupa un cuadrado de 20 por 40 metros.

Posee una cripta, en la que se debía depositar los restos del Generalísimo, pero la familia parece que se ha manifestado opuesta al traslado de los restos.

En dicho lugar se instalará en lugar de los mismos un busto del héroe, hecho de una máscara que se tomó de su rostro el mismo día de su muerte.

El día 17 de julio de cada año, fecha en que se conmemora el aniversario de su muerte, se abrirá al público la cripta de referencia.

La instalación se hizo en 70 días, siendo el más grande de los problemas que hubo de afrontar el traslado de la estatua de bronce, pues su peso es tal que no hay aparatos que se presten para hacerlo.

El mármol empleado es de Carrara y la fundición del bronce se hizo en la propia Roma.

deu.
Nov. 19/35

